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◎司会

◎点饉

◎お客様紹介

勃菫中央警奈署 署 長  種 村

東京束1拘 RC     発 キヤ

wl山西高RC     祉 原

◎会務報告 会長 大松 誠二

(1)11月 10日 (月)十日本ロータリー親睦EIレフ全

国大会Jに海野実行委員長をはじめとする委員の方々

お手伝いご吉芳様でした 日本今日からのロータリア

ンのお客様は大変楽しんでお帰りになりました ホス

トクラブとして冷たい市の朝、6時半より1日お手伝

いしたご集夫に、チャリティー募金から20万 円を当

クラブ名で、ロータツー財同、米山奨学金に割す る

ことが出来ました.仰 協力感訪↓しま,i

(2)理 事会 (T~Fl第9回)の 報告

O次 期役員、理事候補につき指名委員会から答申が出

され、承認しました。建藤委員長より報告有り。)

②国際大会 (2004年 5月 23日 ヽ26口 )参 加の

言画案とアンケートについて承認しました.(吉沢委

員長より親告有り。)

012月 24日 のクリスマス例会について、企画と予

算案が伊澤親睦委員長から提案されましたc駐 ね所
の家族の方と消防署員の方をお招きしまi尚 、ヤ

算についても承認しました

0特 別事業「3クラブ合同チャリティーうレフコンベJ

(12月 8日)に ついて、菊池実行委員長が鋭意努

力さオとておりまう均  `会 員の協力の ド 大 tHこ盛り

◎ロータリーソング「我らの生抽
ツングリーダー 菊池  敏
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TEL 042(372)6463 ● AX 042(3フ 2)6491

●moⅢねmag「。Ocemo ocn ne,p

(1)東 京たまがわRCよ り例会変更のお知らせが米て

います.MUの 方は事務局に確認をして下さし、

(2)」 覧が多数届いていまえ |「東京多摩RC 東 京

稲城RC週 報J「米山 悔 吉記念館鯖報JIROTRY

WOR LDJ「 ロータリー100周 年記念推進キント|
IRCの 友インターネット速報J

(3)先 週大松会長より報告の 「セバスチャン ナ ルガ

ド写真展Jの ホスターが届きましたc入 場券は近日中

に属く予定でi

(4)多 摩市民から1名 ビースボートに乗り、世界 1周

をする為の募金を募っていまi資 料は事務局に有り

まi

上げて行きたいと思いまえ

C周 白 干‖度会員から約眼」第8条による出席義務規定

免除の中請が出されました。 12月 31日 までの期

間モ孫認 しました。

◎幹事報告 需 藤 散

【委員会報告】

◎出席報告       出 席委員会 J珠

会員総数    44名

出席義落吉数  43名 (出席免際+4名 )

出席者数    32名

欠席者数    11名 (事討NUl名 )

出席率  76 74%

欠 席 者 i FHl部 華 歌、平野 行 度、刀ヽ林

小泉  博 、正房 正 孝 宮 村

十■イ白 和 度、皆井 1言夫、高村

出井 長 司

補墳MUi村 上  久  1ソ 10 東 京調布RC

10/29 最 終部正出席率 91 40%

SAA委 員会 口 島真由美
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[例鏡 ]京 =プ ラザホテル多摩 たまつ まさ4悟

[例会日]● 奇置水曜日1230 ● 月の最終例会1330

[会 長 ]大 松誠= 〔 韓 事 ]姦 本吉支

[クラブ会報露員長]赤 尾泰藤 [自 奮員長〕正房正孝

[委 員 ]遠 藤二P3平 野行度 佐伯和庫 澄川房 高木淳光 自井X司 」ヽ日察機
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足立潤二郎
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伊藤 英也

根本 泰守

北村 詢ウ

◎ニコニコBOX   親 庭活駒毒員会 阿部 幸 歓

大松 誠二 多 摩中央警祭 種 村署長 卓 話ありがとう

ございま
‐
丸

日本ロータリー親睦ゴルフ大会へのお手伝

V こヽ革労様でした

JCFR全 国大会にお手伝い頂きましたゴ

ルフ同好会の皆様、静 でした。

多摩中央警察署長様の卓話楽しみで曳

種村署長、卓話ましくお願いしま坑

第 17回 JGFR東 京大会でペア倒勝しま

し亀

7 1 ヽ
坂

ul 種 村署長様、卓話ましくお願いしま抗

俊■ 種村署長穐 ようこそ。

集一 第 17回 JGFR東 京大会実行委員会委員、

大会出場者の皆様ご協力有難うございま

しr_又 、足立会員ご夫妻 ・萩生回攻白会

員、倒瞬おめでとうございま丸
一郎 孫 の七〒=(2番 目の瑠 無事終りました

赤尾 恭雄

ので

家内が昨日、退院してきました。正リヨは家

で過ごせそうで坑

足立さん、海野さん、大松さん、津守さん、

そして適課さん、お世話になりました

多摩市の清掃デー 「乞口川をきれ▼‖こJの

行事に多数の方の参加、ありがとうござい

ま曳

冬期限定 新 潟
【
越のぎ

)の
樽酒只今発売

中で曳 宜しく束願V政 しま曳

先適イよ歴代会長に取り囲まれ、大変な目に

あいましr_

日の合計¥21, 000保 計¥395, 357)

◎次年度役員 =理事指名委員会  委 員長 遠 藤 二 郎

2004～ 2005年 度役員 理 罰策結者 (軸

(1)役 員

会長エレクト「七付 萄 ラ 副 会長 :刀琳  和 夫

幹事 !田島 真 由美 会 計 :高木 淳 光

(2)理 事 (5名)

杉田  誠 潮   累 萩生日政虫 桧垣  昭

田部 華 歌

◎社会奉仕委員会 委員長 伊 藤 英 也

多数のご出席を頂き有難う御座いました 公園の

落ち環ミ)の 中の苫まで綺麗に清掃いたしました

11月 15日 には市長参加のもと、魚の放流も行

われるとの事とで曳

(2)地 区済む訂呆全割FJ研究会参加 (11月 7日)

研究会がセンチュリーハイアット東京で開催され

参加しましr_RCに よって社会春仕委員会と兼

任のところ、別の環境保全部を設けているところ

様々ですが、活動内容は 「公園 )の 齢 sr鵡 !

などで先 事例研究等研修して来ました

彼菊池

(1)乞ロリ1闇語(11月11日)

『勢摩市民清掃デー』に合わせ当クラブも参加し、



◎日臨奉仕委員会 委員長 吉 沢 洋 景

司際大会の件ですが、2ヶ月ほど前の出欠アンケー ト

によ'■f、予想を上引る参加予定で,聞負く思っていま

す:木 日ri 14録書式Jと 1参加及び冷録要領」をお

渡しします.参 加中し込みの締め切り第1弾はRCレ
ー トの湘系で 11月 26日 としまi尚 、クラブー括

登録の申し込みは12月 15日 ですュ これを過ぎると

各白で′)参加中し込みとなりますので、ど注意下さし、

◎職集導仕毒員会 委員長 関 岡 俊 ニ

(特別事業B勿 レープ 『白環碧訪幡D
ll月 19J(水 )『白楽荘』訪間4ま現在33名 とな

っておりま',有 贈品として、車市子1台を憎呈しま

す 当 日 10115現 地集合の上、ど協力の柱宜し

◎」GFR東 京大会実行委員会 委 員長 海 野 栄 ―

ll月 1011(月 )府 中カントリークラブにて第17

い組]ヨ料U桂ゴルフ東京大会が開催され 当 クラブから

は17名 の方に実行委員としてご協力頂き有難うlH取

いました 当 日の参加7名 (内l名!ま同山西南RCl■

原会長)か うFAク ラス:萩生回会赳 『こ夫婦の部 t

足立会虫J2組 の偵勝が有りましたtま た、チャリテ

イー寡/f

よりRC

財同、米

奨キ企
フヽ″)H曽生

全を頂戴

しました

くtv横いし=■1 く詳細別紙>   供 のお願いをましまi

J('「 R服 部利雄事務局長よりお十L状か届きました
1諏件 こ の度の第17卜 東京大会には 甲 朝から大勢

の会員の皆様にご支l・/いただき、有離 うございましたt

Hコ|'のスター ト係は、会長 幹 'さ ん白ら陣頭特杯で無

■大会を終 rできました.ま たチャリティ 友 愛コーナ
ー、アプローチコンテストとお願いした各委員会の業務

をチームワーク良く勤めていただき 大 会を,常り立てて

ドさいましたt加 えて会長様にはフレゼンター役をお勤

め願いました 重ねて御十L申し上tすますi ―中陥一

本来ならばお何いしてお|し申し上iするべきですが イ(書

にて感謝の言葉を申し上げる事をお許しドさぃ  車 々,

◎チャリティー〕 レフ大会  ― 員長 お 池 敏

3RC(多 摩 稲 城 多 摩グリーン)合 前の第 1い〕チ

ャリティーゴル7大 会を12月 8日 (サ1)桜 ケltC C

にて開催しまi参 加者50名  fH当 者57+ 由 Ⅲ占提

<汗 fm別祇>

◎卓摘 『犯罪情勢等』

若制庁多摩中央警察署長 語 村 博 之様

種村第14代 署長より、「最近の犯罪た4モ状況と肢革

孝」「犯罪防ni=安全生活ネットワーク_ 討 監・窃盗

事例JI暴力回,自放 民 黒相談J宰 につき説り頂く:

筆 紳 障

(例会担当11, 正 わ

な勝おルでを,

ごどヤヽまブr

2004年 OSAKAで いと界と出会おう予

◎点館



が■″,/1グスを安々 のかた′ 乃 ″ ″

クリスマス休暇には、いとこのメアリー エ ディー、
スティーとジョン フ ォンクスが祖父母を訪ねてきて皆

で 緒 に過ごした 抑現す前になると全員が起き出して

日が昇る頃には防寒防青用の厚▼珠套を着て、襟巻き、

手古覆い、手袋で身を固め、その日の気分次第でイ地や

狐池に出掛け亀 ある時 ス ケートでオンタ」 を清っ

てラトランド付近まで行つたことがあったが、とても寒

さが厳しく 水 の流れの出 とヽころでは隣状に凍り付い

た水が射;魔になつてスピー ドが出なかつた

水の張っている湖や昭を探し歩いていると、山の中で

狐やえを追っている5H人の遠吠えが聞こえてきて、静か

な冬空に響き渡ることがあつた しかし、距離が相当離

れているのでその姿を見ることはできなかっナL夏 には

その辺りの岩の間では十が草を食べたり、了供達rまカッ

プを持つたりTIRを提げたりして、離のある黒儀や木母

を 生 懸命摘んでいたt

冬の寒い日には、いくら帽子を深くかぶつてときして

いても、仲間の誰かが必ず凍傷にかかるので、兄付けた

人は高ちに知らせて直く1こ決められたように手当をした

それは、先■者 を額んでき者の耳をよく捺つてIPを進わ

せることだつた 池に遊びにイ子つたときはスケートのT■

をしっかり結んでおりながら、枯木を集めて火を贅きな

がら岐をとり背中や顔や陥の下を順繰りに温めた 特に

寒い冬には水が 18イ ンチ (45センチ)以 上の厚さに張

るが 水 屋が水を切り出している大きな穴にさえ近づか

なければ滑つても危険はなかった

時  々池 の方から水の 卜に溜まった空気が原因でゴロ

ゴロ、ガラプラと言がしてくることがあったt初 めてそ

んな不思議な音を聞いた了■達はビックリしたが、空気

原因説では占まりすがないので 彼 等は、厚い水の 卜に

閉じj込められてlL下の宝を守っている子鬼達が廃神に抗

議している声だと思うことにしていえ

ポールは、朝、鉄板でこんがり焼いたそばめのホット

ケーキにバターと山から採ってきたメーブルシロップを

たっなリカWナて腹 一杯食べたのに、昼になると倒 真に耐

えられず家路を急いた 昼食後は車び日暮れまでスケー

トに興ずることが主な冬の用課だつた

(コーナー担ヽ :赤尾 米 雄)

ロータリーの活性化をはかるために毎引翻催されるもの

である.全 ロータリアンの親睦の場でもあることから、

本来の目的を外れない範囲で社交や余興を楽しむことが

認められている.RIの 最終審議機関であり、「とな機能

は会長 理 frDよ びガバナーの選任権と 理 事会決議な

どの審査権と 立 ヤム権であるを最初は大会毎に立Fllを

行使して制定突や央議案を審議していたが、参力時 の友

怜を深めるための大会が、議論を聞わす場に化すことを

恐れ その機能を隔年に制限し、更に1970年から規定帯

議会に立法権が委譲されるようになった

純定憲議会はRIの 立法機関としてRIの 組織規定を

改H!する権限を持っている。現在は三年毎に開カサ1て、

市」定案、決議案を審議決定している。制定案はRIt秋

約H則および標準クラブ定款の改正を意味するが、決議案

は考え方の方向づけを示すものであり、拘束力を持たな

い。 各 クラブⅢ競 案を提出するlt利を持っており、今

ての議案は地区大会又僅軸買投票によつて票決をうけた

く)のでなければならないが そ の賛否にかかわら'沈 出

することが出来る.

議案の評決は、地区毎に選出された地区内クラブを代

表した代議員 (バスト ガ バナー)に よって行われる
,p↓ 静くされた立法案は全ロータリークラブに週 |され

てその賛否が間わ才■、10%以 上の反対があつた条件のみ

が主近の国際大会で再審議されて、その結果が最終夫定

となるtな お、規定審議会や国際大会■決定された制定

突は、その直後の 7月 1日力ち勃力を発するt文書とし

て Lぺに発表された力石力Hことらわ'■ず、7月 1日より

発rlJすることに留意しなければならなti

今後の国際大会の予定は次の通りでi

lJ本 大 rrK

アメリカ シ カゴ

20い 年 5月

2的5年

(コーナー担当:遠 藤  lHP4

◆委員会だより◆

特別事業A勿 レープ (テニススクール)

実行副委員長 官 村 宏

材行十テニススクールを10月 20日 (月)無 Ⅲに央行

する半が出来ましたt当 日は天気に )ヽ恵まれ、●IP rの

方、義足の方、片手を火った方など、色々な陣告者の方々

に参加して頂きました 雑誌仏 新聞社等マスコミの取

材に加え 学 校の先生、養護学校の先生なども ど のよ

うに行われているのか、研修tこみえました 会員の皆様

の仰協力で大変却 青らしい日となりました

詳しいことは、またイ珊子でご報告しまi

(ヨーナー担当:正房 正 孝 高木 淳 光)

国際大会は全ロータリアン、特に次期クラブ会長 ・役

員、次期RI役 貞に情報を伝え、地区 ク ラブレベルの

【ロータリ到  入 門編
「国藤 」


